

Vicepresidente cubano entrega reconocimientos a constructores en su Día



La Habana, 6 dic (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, entregó reconocimientos en su día a trabajadores de la Empresa de Construcción y Montaje en la Zona Especial de Desarrollo Económico del Mariel, en la occidental provincia de Artemisa.

Durante la celebración por la efeméride, el Comandante de la Revolución cubana entregó reconocimientos a las Unidades Empresariales de Transporte y Constructora Civil No. 1 que intervienen en el proyecto de alto significado económico para nuestro país.

Con el título de Proeza Laboral fue estimulado un grupo de constructores y unidades de ejecución de obra por su participación en la reconstrucción del pedraplén Cayo Santa María, afectado por el huracán Irma.

Fuente: RRelej/Arián Ramos Gutiérrez.



Radio Habana Cuba